



Newsletter juillet 2025 / n°34

Association régionale pour la Pêche en Auvergne-Rhône-Alpes

Donner envie de s'évader, vivre pleinement l'aventure pêche, transmettre aux plus jeunes le bonheur d'instant de partage et de plaisir... voilà le message que notre réseau souhaite passer en 2025. Nos partenaires et les équipes qui nous accompagnent portent tous ces mêmes ambitions: connaître & faire connaître la pêche, donner de la visibilité et l'accès à des parcours pêche... La fin d'année sera riche pour assurer une dynamique 2026 prometteuse.

Alain LAGARDE, président de l'ARPARA

Actualité



100% émotion pêche avec Set the Hook !

En 2025, l'association régionale et la société de production Set the Hook lancent 3 vidéos "pêche" à la rencontre de pêcheurs arpentant les parcours pêche de la région.

<https://www.facebook.com/PecheEnAuvergneRhôneAlpes/>

Sandro, 10 ans nous livre avec émotion sa nouvelle passion, la pêche au feeder. Chloé et Julie (au palmarès pêche à faire des envieux) jouent en duo lors d'une expédition pêche à la mouche. Des images qui nous transportent à la découverte des départements de pêche : Isère, Drôme. Le dernier tournage est pour la rentrée dans le Cantal au lac d'Enchanet

Un projet réalisé avec le soutien financier de la Région Auvergne-Rhône-Alpes.



Développer des parcours de pêche grand public

En cette mi-année 2025, c'est déjà près de 10 parcours de pêche qui ont été labellisés parcours pêche "Famille", "Découverte" ou "Passion". 3 labels pour mieux identifier les sites de pêche adaptés à des publics de pêcheurs débutants, avertis ou sportifs ! Un comité régional de labellisation, composé d'élus des fédérations, s'assure, lors d'une visite terrain, du respect des critères et de la pérennité du parcours.

Une démarche qualité qui s'inscrit dans un enjeu de développement fort pour une plus grande visibilité des parcours de pêche auprès des publics dans chaque département.



Rendez-vous en 2025...



Junior Fishing Tour : 1ère édition réussie pour la finale régionale jeunes "coup" et "leures"

Cette nouvelle étape régionale Junior Fishing Tour (JFT) a répondu à toutes les attentes de nos jeunes pêcheurs. Et même si les conditions de pêche n'étaient pas optimales en pleine épisode de chaleur estivale, les compétiteurs ont été d'une grande patience et d'un fair-play exemplaire.

[Voir les résultats de la finale régionale Junior Fishing Tour 2025](#)

La grande finale nationale est la dernière étape. Elle se jouera samedi 6 septembre 2025 sur le site de la basse plaine de Douy, 28220 Cloyes-les-Trois-Rivières en Eure-et-Loir (28), situé à environ 7 kilomètres de la ville de Châteaudun.

Le challenge jeunes JFT 2025-2026 est d'ores et déjà reconduit et, dès septembre prochain, les étapes qualificatives départementales débuteront dans certaines fédérations. Renseignez-vous et inscrivez-vous vite dans votre fédération départementale.

Rentrée 2025-2026 : le Pass' Région devient le Pass' Région jeunes



Depuis deux ans l'avantage pêche du Pass' Région permet aux jeunes pêcheurs de bénéficier d'une réduction de 30 euros remboursée sur l'achat d'une carte de pêche annuelle. **Cet avantage pêche est reconduit par notre partenaire, la Région Auvergne-Rhône-Alpes.**

A noter simplement dès la rentrée, le changement de nom. **Le Pass'Région devient Pass' Région jeunes.** Si vous êtes détenteurs de cette carte et que vous pêchez en région Auvergne-Rhône-Alpes n'oubliez pas de demander à bénéficier d'un remboursement sur l'achat d'une carte de pêche qui peut-être réduite voire gratuite selon votre âge ! [Renseignez-vous vite.](#)



Avec le soutien de



Cet été partez pêcher : tour de région des parcours de pêche en Auvergne et en Rhône-Alpes

La labellisation de nouveaux sites et parcours de pêche, la rencontre avec des pêcheurs sont autant d'occasion de partir découvrir des spots de pêche dans notre région. Entre plaine et montagnes, la région recense de nombreux petits torrents et grandes rivières qui n'attendent que vous pour passer bons moments et aventures pêche.



La Bourboule (Puy de Dôme), à 850 m d'altitude, est une ville thermale au charme Belle Époque, installée au bord de la rivière Dordogne. Lieu de séjour parfait pour profiter de l'air pur, des eaux thermales et de son parcours pêche Passion, labellisé en mars 2025. Une pause santé et nature idéale pour s'échapper... et [pêcher dans le massif du Sancy en Auvergne](#).



Un été au sommet, un concentré d'Alpes dans le Parc national de la Vanoise, Pralognan-la-Vanoise (Savoie) accueille bouquetins, marmottes, truites ou saumons de fontaine. Un site à 1700 mètres d'altitude idéal pour se ressourcer. Rivière translucide, sinueuse et tumultueuse, le Doron de Chavière accueille un futur parcours pêche Passion. Un lieu d'une rare authenticité pour se faire plaisir en famille.

[En savoir plus](#)



L'étang de Saint Gérard de Vaux (Allier) accueille un nouveau parcours pêche "Famille". Ce lieu très prisé par les pêcheurs, proche de Moulins, capitale du bourbonnais, offre un cadre privilégié pour une partie de pêche en famille ou une session «carpe» (pêche de nuit autorisée sur réservation). Des aménagements sécurisés ont été réalisés pour accueillir les publics dans les meilleures conditions.

[En savoir plus](#)